



**Le drame routier a eu lieu ce dimanche 5 septembre 2021 à Tiko, au cours d'une collision entre deux véhicules, l'un ayant à son bord un commissaire de police.**

Un grave accident de la circulation a eu lieu ce dimanche 05 septembre 2021 à Tiko, une commune du département de Fako située dans la région du Sud-Ouest. Selon des sources locales, un commissaire de police à bord de son véhicule est entré en collision avec une autre voiture de marque Toyota. Le chauffeur de ce véhicule est passé de vie à trépas sur le champ, apprend-on.

Plusieurs passagers à bord du véhicule sont annoncés dans un état inquiétant. Le commissaire de police n'a vraisemblablement eu aucune blessure malgré l'intensité du choc.

Les forces de l'ordre sont déployées en nombre pour venir en aide aux blessés qui seront évacués vers les centres de soin les plus proches.